

Polres Situbondo Kembali Raih Penghargaan Kinerja IKPA Terbaik dari KPPN

Achmad Sarjono - SITUBONDO.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 25, 2025 - 11:16



SITUBONDO – Polres Situbondo Polda Jatim kembali meraih penghargaan sebagai peringkat ke Satu, Kinerja IKPA Terbaik Satker di wilayah Kabupaten Situbondo kategori pagu anggaran diatas 5 Miliar rupiah.

Penghargaan ini diberikan oleh Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Bondowoso dalam acara FGD evaluasi pelaksanaan anggaran satuan kerja tahun 2024, arah kebijakan Pemerintah dan pemberian penghargaan

kepada Satker lingkup KPPN Bondowoso.

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K., M.I.K. menerima penghargaan Kinerja IKPA Terbaik tersebut secara langsung yang diserahkan oleh Kepala KPPN Bondowoso A. Budi Dayantoro bertempat di aula kantor KPPN Bondowoso, Kamis(23/1/2025).

Kepala KPPN Bondowoso A. Budi Dayantoro menyampaikan, bahwa penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi terhadap satuan kerja yang menunjukkan kinerja anggaran terbaik dalam pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN).

"Ini sebagai bentuk apresiasi atas kinerja pelaksanaan anggaran kepada Satker lingkup KPPN Bondowoso" ujar A. Budi Dayantoro.

Sementara itu, Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan menyatakan rasa syukur dan kebanggaannya atas penghargaan yang diraih Polres Situbondo Polda Jatim khususnya dalam pengelolaan anggaran.

Penghargaan ini sebagai motivasi untuk meningkatkan kualitas pengelolaan anggaran agar kinerja Polres Situbondo Polda Jatim tetap optimal dan mendukung pelayanan kepada masyarakat.

"Alhamdulillah ini kali kedua Polres Situbondo mendapatkan penghargaan IKPA peringkat 1 terbaik," ungkap AKBP Resi, Jumat (24/1).

Penilaian 8 indikator pengelolaan keuangan negara, Polres Situbondo Polda Jatim mendapat nilai sempurna 100% pada tahun anggaran 2024.

"Tentunya prestasi ini adalah hasil kerja keras seluruh personel Polres Situbondo dalam menjalankan tugas dengan profesionalisme dan dedikasi tinggi." kata AKBP Resi. (*)